

## 春の交通安全運動パレード

### ▶交通安全を願うパレードに手を振る園児たち

4月9日、春の全国交通安全運動に併せて、交通安全パレードが23年ぶりに警察音楽隊も参加して行われました。当日は、白バイ・警察音楽隊を先頭に、関係者が交通安全の啓発を行いながら、中野警察署から市民会館まで行進しました。引き続き、市民会館において「交通安全を願う みんなのつどい」が開かれ、夜光反射材の着用実験や警察音楽隊の演奏が行われるなど、交通安全について考える良い1日となりました。



## 信州 なかののシンボル



# NAKANO スナッツ

## 緑化苗木頒布会

### ▶大勢の皆さんが苗木を受け取りました

4月22日、一本木公園と浜津ヶ池公園駐車場において緑化苗木頒布会が行われ、約600人の皆さんが訪れました。これは、市民の緑化活動の推進と緑豊かな住みよい郷土の建設、森林愛護思想の普及啓発を図るため行ったもので、ブルーベリーやゲンペイモモなど16種類、約600本の苗木が無償頒布されました。

また、会場では頒布会に併せて「緑の募金」が行われました。(写真：一本木公園)



## 新規就職者激励大会

### ◀活躍が期待される新社会人の皆さん

4月5日、中央公民館において、4月から新たに市内の事業所に就職された約100人を対象に、市と商工会議所主催による新規就職者激励大会を開催しました。

式典では、小田切市長をはじめ来賓の皆さんから激励の言葉が贈られ、第2部では「プラス思考の習慣・成功法」と題し、株式会社クリエイイトANA代表取締役の阿奈靖雄さんによる講演があり、心理・実践面から物事をプラスに考える方法を学びました。



## 菜の花まつりコンサート

### ▶美しい音色に包まれながら音楽に親しむ

4月21日、高野辰之記念館において、高野辰之記念祭「菜の花まつりコンサート」を開催しました。

マリンバの上海亮子さんとピアノの栗山敦子さんが高野辰之博士が作詞した「朧月夜」をはじめ、「G線上のアリア」や「さくらさくら」などの名曲を演奏し、会場は美しい音色に包まれました。

また、最後に「故郷」を入場者全員で合唱し、高野辰之博士の功績をたたえる歌声が響きわたりました。



## 春の交通安全議員団啓発活動

### ◀安全運転を呼び掛ける議員団の皆さん

4月12日、市役所南の県道中野小布施線において、中野市交通安全議員団による啓発活動が行われました。

当日は、街頭指導所を設置し、市議会議員を含む8人の議員団をはじめ、副議長、中野警察署長、同署交通課長らが、行き交う車を一台ずつ止めて、チラシなどを配布し、交通安全運動の重点項目であるシートベルトの全席着用やチャイルドシートの正しい着用方法などを運転者に呼び掛けました。



### 表紙の説明

## 市道吉田西条線開通

市道吉田西条線が完成し、3月31日に開通しました。この道路は、国道292号一本木バイパスと主要地方道中野豊野線を南北に結びます。

道路延長は1,100mで、市街地における通過交通の緩和と地域住民の交通安全を目的に、平成19年度から国の交付金を活用し整備を進めてきました。

開通により、市街地と周辺地域へのアクセス道路としての利用と地域の活性化が期待されます。



## 中山晋平生誕祭

### ◀春空にシャボン玉を飛ばす園児たち

4月22日、中山晋平先生生誕地記念碑保存会の主催による中山晋平生誕祭が、生誕地記念碑前で開催されました。当日は、地元みなみ保育園の園児による「兔のダンス」、日野小学校の児童による「肩たたき」「背くらべ」の献歌が行われ、最後は出席者全員で「證城寺の狸囃子」を合唱し、生誕125年を祝いました。

生誕祭終了後、中山晋平記念館前において園児たちが元気にシャボン玉を飛ばしました。

